



## **Die Unentbehrlichen**

### **Mehr Anerkennung für harte Arbeit**

Video mit anschließender Diskussion

Gast : Ratsmitglied Thomas Hahnel-Müller (CDU)

am 20.10.2023, 18 Uhr in der Marktschänke am Wichlinghauser Markt

Das Video präsentiert drei Beispiele, wie es auch besser gehen kann – besser für die Arbeitnehmer.

Das erste positive Beispiel ist eine Spedition. In diesem Bereich hat der DGB ein Beratungsnetzwerk. Es informiert, berät und unterstützt Beschäftigte aus Mittel- und Osteuropa zu ihren Rechten auf dem deutschen Arbeitsmarkt.

Als zweites wird ein Krankenhaus in Ulm vorgestellt. Im Gesundheitssystem Beschäftigte werden oft so überlastet, dass sie einen weniger qualifizierten Beruf annehmen – nur um der starken Belastung kombiniert mit einer großen Verantwortung zu entgehen.

Zuletzt kommt ein Beispiel aus der Landwirtschaft. Mit Erntehelfern in Südeuropa. Ein Beispiel zeigt, wie im Bereich der Ernte und Verarbeitung von Tomaten Humanität herrschen kann.

Was hat das mit Nachhaltigkeit zu tun? Was könnte es mit einer Nachhaltigkeitsstrategie zu tun haben?

Bei der Beantwortung solcher Fragen könnte unser Gast helfen: Thomas Hahnel-Müller, umwelt- und klimapolitischer Sprecher der CDU-Ratsfraktion. Er war als solcher auch an der Erarbeitung der Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Wuppertal beteiligt.

Veranstalter Dr. Rüdiger Blaschke

Anmeldung bitte bei Tel. 0202 432850 oder Mail [dr.ruediger.blaschke@gmx.de](mailto:dr.ruediger.blaschke@gmx.de)